



Dernières publications du CETRI



■ [Quels systèmes alimentaires... demain?](#)

La vidéo du webinaire coorganisé par le CETRI et FIAN le 27 janvier, à l'occasion de la sortie du dernier numéro d'*Alternatives Sud* ([Un système alimentaire à transformer](#)). Discussions croisées autour du devenir des systèmes alimentaires, au Nord comme au Sud, avec Marc Dufumier, Almudena Garcia i Sastre, Mamadou Goïta, Frédéric Mousseau, Manuel Eggen & Laurent Delcourt.



■ [« En Amérique latine arrivent des gauches hétérogènes, atypiques »](#)

Après le Pérou et le Honduras, le Chili a basculé à gauche. La Colombie puis le Brésil pourraient suivre. Mais on est loin du consensus de la vague rose du début du siècle. Frédéric Thomas (CETRI) décide cette tendance dans *Le Soir*, en répondant aux questions de Véronique Kiesel.



Décolonisons

l'agroécologie

La transition agroécologique relève-t-elle de la volonté des premiers concernés? La vision des bailleurs étrangers influence-t-elle la manière dont les acteurs locaux conceptualisent, théorisent et pratiquent l'agroécologie? Un article de Naïs El Yousfi paru dans la revue *Défis Sud*, avec les analyses de Bernard Duterme (*L'urgence écologique vue du Sud*).

Prochains rendez-vous du CETRI

■ Webinaire – Haïti : sortir de l'impasse. La société civile face à la crise

Mardi 8 février, en ligne

Webinaire organisé par Caroline Roose (eurodéputée Verts/ALE) et le CETRI sur la situation en Haïti et les pistes de la société civile haïtiennes face à la crise.

Webinaire - Haïti : sortir de l'impasse
La société civile face à la crise

Avec :

Rosy Auguste Duceña (Réseau National de Défense des Droits Humains)
Magali Comeau-Denis (Membre du bureau de suivi de l'accord Montana)
Véline Charlier (Groupe anticorruption Nou pap dòm)
Sylvie Tabesse (chef de la délégation de l'Union européenne en Haïti)

Animé par Caroline Roose (Eurodéputée Verts/ALE) et Frédéric Thomas (CETRI)

Mardi 8 février, 18h30 (Bruxelles)
12h30 (Port-au-Prince)

Inscriptions: carolineroose.eu

Logos: Cetri, Verts/ALE, Caroline Roose

■ La montée de nouvelles radicalités en Amérique latine : l'exemple du Brésil et du Chili

Mardi 8 février, Louvain-la-Neuve

Intervention de Laurent Delcourt (*Le Brésil de Bolsonaro: le grand bond en arrière*) sur les défis du tournant politique à gauche en Amérique latine dans le cadre des «Apéros du Savoir» organisés par le Devlop'kot.

APÉRO DU SAVOIR #4

**TOURNANT POLITIQUE À GAUCHE EN AMÉRIQUE LATINE
DÉFIS ET LIMITES**

Avec la participation de Laurent Delcourt
(sociologue et historien, chargé d'études au CETRI)

Mardi 08/02 de 18h30 à 20h

LOUVAIN COOPERATION
CETRI
MAISON DU DÉVELOPPEMENT DURABLE
DEVLOP'KOT

Le Sud en mouvement

■ L'actualité des mouvements sociaux au Sud



- [Dans les usines du Myanmar, les travailleurs face à la violence militaire, la répression antisyndicale et la détérioration de leurs conditions de travail](#)
- [Death toll continues to mount as pro-democracy protests rock Sudan](#)
- [Mali protests highlight French influence](#)



- [Guatemala : ¿ 25 años de paz?](#)
- [Los desafíos del « socialismo democrático » de Xiomara Castro](#)
- [Ecuador : Proceso Constituyente y Buen Vivir 2007 - 2022](#)

